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Artículo escrito en el Especial sobre el gaztetxe de Bilbo en Egin el 11 de noviembre de 1992

  

Jakue Pascual - Sociólogo

  Bilbao policial
  

Cuando se emplea tal cantidad de medios para efectuar la incautacion de un espacio juvenil, es
que la cosa no se desarrolla como ELLOS mandan. Una sociedad " tolerante " convence, no
impone por la fuerza.

  

Hemos asistido al desalojo, con nocturnidad y alevosia, del Gaztetxe de Bilbo; un referente
para toda la Europa alternativa.

  

El problema no es un edificio okupado sino lo que simboliza: la capacidad de los-as jovenes de
autogestionar sus actividades, despreciadas e ignoradas conscientemente por las instituciones.

  

Los-as que hemos pasado por el Gaztetxe sabemos que no son ciertas las acusaciones
respecto a la insalubridad, caos, canibalismo y zulo de armamento pirotecnico . Para
comprobarlo, no hay mas que comparar cualquier video grabado con anterioridad a esta fecha
por los-as jovenes con el emitido tras el desalojo por la policia.

  

Lo que al parecer, se esconde tras esta intervencion combinada, es el miedo de las
instituciones - y otros elementos representativos - a la decada que se aproxima. Tiempos
donde los-as jovenes van a volver a conocer - y padecer - lo que significa "No Futuro".

  

De ahi la inconveniencia de que el colectivo juvenil se junte para unir sus fuerzas en la critica
hacia un sistema esencialmente injusto y elitista.
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Disuelvanse ! ...  No formar grupos de mas de uno !
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